
平成28年度 教育ウィーク 授業参観・読み聞かせ・学校保健委員会など

11/11～18 保護者・地域の皆様 ご来校、ご協力ありがとうございました。

今年も、１１月１１～１８日に明倫中学校区と合わせて教育ウィークを開催しました。期間中、小
中学校作品交流展や、町の先生による読み聞かせ、授業参観、学校保健委員会、そして豊教育振興会
との共催で「みのりの歌をつくろう」の行事等では、保護者・地域の皆様にはご来校、ご協力をいた
だきましてありがとうございました。これからも教育ウィーク期間以外でも、いつでもご来校いただ
き子どもたちの様子ご覧くださいまして、ご指導くださいますようお願いいたします。

『みのりの歌をつくろう』 みんな♪なかよし♫ここはみのり♬ １１／１７

低中高学年全員で出し合った言
葉を、豊小学校ＯＢで豊地区在住
のSing J Royさんが、みんなとの
ワークショップで素晴らしい楽曲
に仕上げてくださいました。
「みんななかよし ここはみのり」
「しぜんたくさん ここはみのり」
「みんなたのしく ここはみのり」
「みんなやさしい ここはみのり」

八幡山マラソン大会 今年も伝統つなぎました！ 就学時健康診断
今年も各学年毎に、伝統の八

幡山マラソン大会を実施しまし 平成２９年度に就学予定者の、
た。紅葉した美しい山道を駆け 健康診断、入学前説明会などを
上がり、折り返し点からはスピ 行いました。現在、８０名が入
ードをコントロールしながら駆 学予定で３クラスになります。
け降りて来ました。ゴール付近 一人でも多くの児童の入学をお
では、多くの応援を受けながら、 待ちしています。なお、気がか
最後まで力一杯走ることが出 りなことなどありましたら、遠
来、ありがとうございました。 慮無くご相談ください。

平成２８年１１月２８日（月）
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学校保健委員会 「命の尊さや健康な体づくり」について学びました

保護者・地域・学校がスクラム 心 も 体 も すくすく！ 11/15

今年も、児童・保護者・地域・学校が一緒に考える「学校保健委員会」を開催しました。５時間目
に歯科医師や助産師、町の先生など外部講師会を招いて、１～３年生は「健康生活づくり」、４～６年
生は「命の授業」を行いました。低学年では、｢食」や「歯」といった身近な事から健康を意識して自
己管理を、高学年は妊婦体験、ＡＥＤ、薬物乱用防止などから命の尊さ、感謝の気持ちを身近な事例
から、具体的に学びました。ご協力ありがとうございました。
全体会では、「メディアと上手に付き合っていくために」について、保健委員会の児童が豊小学校の

実態や学校での取り組みを、工夫をこらした劇で発表しました。その後、ＡＩキッズの坪田トレーナ
ーから親子で出来る運動を教えていただきました。その後グループに分かれて、活発に協議しました。
分科会では、各学年毎に授業に関して体験に基づいた貴重なお話しを聞かせていただきました。

１年生：歯を大切にしよう ２年生：

おやつの選び方 ３年生：むし歯予防

大作戦 ４年生：命の重みを感じよう

５年生：つなごう大切な命 ６年生：

薬物乱用防止について考えよう

《 文部科学大臣表彰 》
これまでの取り組み実践にた

いして、平成２８年度学校保健
部門で大臣表彰をいただきまし
た。皆様のご支援のお陰です。

平成28年度 全国学力・学習状況調査の結果から
今年も、６年生を対象に全国学力・学習状況調査が「国語・算数」の２教科で実施され、全国、

県、市からそれぞれ結果や分析が公表されています。ご存じのように、福井県は小中ともに連続
して全国上位の好成績でした。本校は、各教科とも全国の平均値と比較して良い結果ですが、市
内の上位へは課題も残っています。生活状況については、市内の傾向と似通っていますが、全て
の活動の基本となる基本的生活習慣等が身についていることは、家庭・地域のご協力の賜と感謝
しております。校内でも、引き続き分析を行い、今後の授業、学校生活の改善を図りたいと思い
ます。 【国語】・日常の文章の中で学習した漢字を正しく使う力が不十分。

・箇条書きで的確に書くこと、文章を推敲する力を育てたい。
・文章の読み取りだけでなく、文章に合った資料の読み取りが出来ていない。

【算数】・基礎的な計算力が十分に身についていない児童がいる。
・三角形の底辺と高さの関係についての理解が弱い児童がいる。
・説明例を理解し、活用する能力が不十分な児童がいる。

【生活態度や学習状況】 児童質問紙からは、「学校に行くのは楽しいですか」「勉強は大切だと
思いますか」「友し合うとき、意見や話を最後まで聞くことが出来ますか」
などの基本的生活習慣、規範意識は全国と比べると大きく上回っていま
す。しかし、他校に比べ高学年になるほど読書時間が短くなり、テレビ
やゲームなどの時間が多くなる課題も見られます。今後も達成感・充実
感を得られる活動を通して、自己肯定感を高め、いじめも絶対許さない、
人の気持ちが分かる優しい豊かな心を持った児童の育成に取り組んでい
きます。今後も、６年生だけの問題でなく、全校の課題として学びの一

貫性に重点を置き、中学校とも連携して取り組んでいきますので、ご協力をお願いいたします。


